



花粉症に悩まされていませんか？

暖かい日が増えすっかり春めいてきました。柔らかい日差しが難聴学級に差し込む日も増えています。そして、この時期はスギ花粉などの飛散も増えています。マスクをせずに外出した次の日には、強烈な目のかゆみ、くしゃみ、止まらない鼻水……多くの厄介な症状に苦しめられることも。鹿本中学校の廊下でも時折くしゃみの音が聞こえることがあります。



お医者さんに見てもらい、花粉症に対しての薬を処方してもらうこともできますが、薬の種類によっては眠気が生じるものもあります。薬の副作用も気にしつつ、うまく活用することも花粉症の対策として有効かもしれません。



合唱コンクール



3月7日（金）江戸川区総合文化センターにて合唱コンクールが行われました。合唱コンクールでは、外部要約筆記ボランティア団体「ユニットアルファ」様に依頼し、スクリーンへの司会や団体代表者の言葉を要約筆記で表示するほか、歌詞をパワーポイントでカラオケ風字幕のような形で表示し、支援を行っていました。

会場では各学年の日頃の成果が発揮され、会場いっぱいソプラノ、アルト、男性パートと各パート豊かな歌声が響いていました。ボランティア団体の方々ともお話していましたが、どのクラスも高い完成度で、どのクラスが優勝するのか検討もつきませんでした。3年生は、1年生と一緒に最後の行事でもありました。最後は3年全体合唱「時の旅人」を歌い、退場していきました。3年間を通し、完成した歌声に感動するばかりでした。



卒業式

3月19日（水）鹿本中学校では卒業式が行われました。ひらひらと白い雪が降る卒業式になりました。合唱コンクールに引き続き、要約筆記ボランティア団体の「ユニットアルファ」様にスクリーン投影を行う要約筆記を行っていただきました。3年生のN君は体調の優れないことがあり、卒業式練習に欠席することもありましたが、無事、卒業式当日に出席し、証書を手にも鹿本中学校を後にすることができました。



難聴学級の2年生からも気持ちのこもった色紙を渡すことができました。N君、改めて卒業おめでとうございました。

来年度の難聴学級保護者会について

4月11日（月）に校内通級生保護者を対象に、難聴学級保護者会を予定しています。全体保護者会の前日の14：30から開始となります。今回は全体保護者会の参加までの移動時間を短縮するため、体育館1階にて実施する形となります。ご多忙中のこととは存じますが、ぜひともご参加ください。